

El PRC aboga por eliminar las restricciones en la hostelería

Ana Obregón considera que los niveles de vacunación “son muy aceptables” para “volver a la normalidad”

Santander, 17 de febrero de 2022

El Partido Regionalista de Cantabria aboga por la eliminación de las restricciones en la hostelería, ya que considera que los niveles de vacunación “son muy aceptables” para que el sector pueda “volver a la normalidad”.

Así lo ha dado a conocer esta mañana la diputada regionalista y portavoz en Sanidad, Ana Obregón, durante la comparecencia del director de Salud Pública, Reinhard Wallman, en la Comisión de Sanidad del Parlamento de Cantabria para dar a conocer la evolución de la pandemia de la COVID19 en la Comunidad Autónoma.

Obregón ha apuntado que, mientras en otras comunidades autónomas “eliminan” las restricciones y “conviven” con los efectos de la ola variante ómicron, en Cantabria “se mantienen”, a pesar de que los niveles de vacunación “son muy aceptables”.

Por ello, ha subrayado que los regionalistas “abogamos porque se vuelva a la normalidad absoluta en la hostelería, lo mismo que en los colegios”.

De este modo, ha cuestionado al director general de Salud Pública por cuándo está previsto que la hostelería “vuelva a reabrir sin restricciones” y cuáles son las previsiones sobre el uso de la mascarilla en los centros escolares, después de que la Asociación Española de Pediatría haya propuesto su eliminación gradual.

Por último, la diputada regionalista ha destacado, una vez más, la labor desarrollada por los profesionales sanitarios y la gestión realizada de la pandemia de la COVID19 en la Comunidad Autónoma, que registra uno de los niveles más bajos de mortalidad de España.